創支150周年二川小だより

R4.9.5 第9号

2学期のスタートです!

42日間の長い夏休みが終わり、小学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました、ご家庭でさまざまな体験や思い出づくりができたことでしょう。

さて、いよいよ9月になり、2学期がスタートします。一人一人、みなさんが目標をもって、日々の学習や活動に取り組んでいけるよう願っています。

愛知県内,豊橋市内でも,まだ新型コロナ感染症が収まっていません。小学校でも手洗い,消毒,換気等の感染症対策を行っていきます。ご家庭でも引き続き,検温や手洗いの励行をお願いします。

5年 野外教育活動 7/14~15 ~元気いっぱい活動しました~

昨年度の野外教育活動は、コロナ禍ということで 1 日開催でしたが、今年度は今まで通り 1 泊 2 日の日程で行うことができました。普段の学校生活ではできない、ウォークラリー、飯ごう炊さん、体育館でのファイヤー等元気いっぱい活動していました。心に残る活動になりました。













夏休み作品展 9/2~3.5 ~力作が勢ぞろい~

子どもたち一人一人がアイデアや工夫を凝らし, すばらしい作品を持ち寄り,みなさんに披露しまし た。作品展では,友達の作品に真剣に見入っていま した。





学校保健委員会 7/7 ~心の健康を考えよう~

第1回学校保健委員会では、「元気もりもりな二川っ子を目ざして~心の健康を考えよう~」をテーマに、「ストレスや悩みにどのように対処しているか」について、PTAや保健委員会児童、先生と意見交流を行いました。話し合いから、いろいろなストレスの対処法を知り、試してみたいという児童が多く見られました。



